学校だより







令和5年12月1日 長崎南山小学校 校長 山田幸男 TEL.095-844-2978

https://www.nagasakinanzan2.ed.jp/es/

行事の中で成長する子どもたち

楽しかった水泳教室,きつくても最後まで歩き切った鍛錬遠足,仲間と協力して取り組んだ小体会や小音会,4年ぶりに開催された南山バザー,世界平和を願って祈った聖母行列,そして,救い主のご誕生をみんなでお祝いした本日の全校クリスマス会,何かと行事の多かった2学期も,いよいよまとめの月に入りました。たくさんの行事をみんなで経験していく中で,集団としても個人としても,子どもたちが確かに成長していく様子を感じています。中には,それまでの取り組みや準備など大変な行事もありますが,新型コロナウイルス感染症が5類に移行されて以降,学校行事が果たす意義をより一層再確認できています。

いつまで夏の暑さが続くのかと思われていた陽気も、秋を十分に楽しむ間もなく、冬の寒さを迎えているこの頃です。体調に十分に気を付けながら、生活面でも学習面でも2学期のまとめをしっかりとできるように、充実した毎日を過ごしてもらいたいと思います。

「学校賞」受賞

〔おかあさんの詩コンクール〕

子どもたちが家族への思いを綴る「おかあさんの 詩コンクール」(NCC長崎文化放送主催,JA全農 ながさき共催,朝日新聞社など後援)において,学 校全体で積極的に取り組んできたことが評価され, 今年度,本校が「学校賞」に選ばれました。

30回目を数える同コンクールには、本校は毎年、 夏休みの課題の一つとして取り組んでおり、今年度 も、子どもたちの、お母さんやお父さん、おじいさ んやおばあさんなど、家族に対する思いを綴った素 敵な詩がたくさん寄せられました。

平日の放課後も休みの日で あっても、習い事や塾、スポ ーツなど自分の時間に何かと 忙しい今の子どもたちです。



「学校賞」受賞を機会に,家

族との関わりをますます深め, 団らんの時をさらに 増やしていってもらいたいと願っています。

♡ 12月のお知らせ・お礼 ♡

インフルエンザ感染拡大に注意

長崎市内においては、インフルエンザ感染が拡大 しており、注意報レベルを超えて警報レベルまで達 しています。

本校では、9月のピーク時のような拡がりはありませんが、先週辺りから感染して休む子が出始めています。また、頭痛や発熱など体調を崩して早退する子も増えてきています。

日によって急に気温が下がったり反対に暖かかったりと、体調管理が難しい日が続いていますが、これまで通りに手洗いやうがいに心がけ、衛生面に注意して生活して欲しいと思います。また、マスクの着用については、最終的には保護者と本人の判断の下に決定されますが、状況をみて必要を感じる場合は、着用をお勧めします。

感謝!

新型コロナウイルス感染症が 5 類に移行されて 以降,学校行事もほぼ通常どおりに行われるように なってきました。それに伴って,保護者の皆様にも, これまで以上に協力していただき,お陰様で今年も 無事に終わろうかとしています。これまでのご支援 とご協力に心より感謝を申し上げます。ありがとう ございました。

救い主のご誕生をお祝いするクリスマスの大き

なお恵みが皆様のご家族 のうえにも豊かに注がれ, 幸せのうちに新年を迎え られることをお祈りいた します。



職員室に、こんな電話が!

数年前の12月のことです。外部から職員室に1本の 電話がかかってきました。声の様子からして, 高齢者と 思われる女性の方からでした。内容をよく聞いてみます と, 次のようなことでした。

電話をかけてきた日の前日,その方は,午後5時頃松 山の電停から電車に乗られたそうです。車内がかなり混 雑していて座る席も見つからず,仕方なく後方部に移動 をして立っていたところ,しばらくもしないうちに,一

人の女の子が近寄ってきて,

「前の方なら空いていますよ」と声をかけ、やさしく手を引いて案内してくれたというのです。座席にランドセルが置かれていたのを見ると、おそらく自分が座っていた席を譲ってくれたのではないかと話



されていました。その女の子は制服を着た南山小学校の子で、おかげでゆっくりと座って長崎駅まで行くことができたということのようでした。

心のやさしい女の子がいる小学校に電話をして,ぜひ,この美しい行いを先生方にも全校の子どもたちにも伝えて欲しい,今日は,どうしてもお礼を言いたくてお電話をさせていただいたということのようでした。

後でよく調べてみると、その女の子は当時の6年生のようでした。子どもたちは、毎日、制服を着用し制帽をかぶって登下校します。どこから見ても、南山小学校の児童であることが分かります。

今,学校では,全校をあげて「クリスマスの徳の花」に取り組んでいます。お祈りと善い行いで自分の心をきれいな花のように飾って,その心を救い主としてこの世に誕生する幼子イエス様に捧げようという取り組みです。学校にいるときばかりでなく,登下校中でも家庭の中でも,あるいは地域社会の中でも自分にできる善い行いを進んで見つけ,そして実践し,心をきれいに飾ってクリスマスを迎えるよい準備をしてほしいと願っています。

日	曜日	行事予定
1	金	全校クリスマス会 安全点検
2	±	登校日
3	日	
4	月	
5	火	校内研修 カトリック児童の集まり
6	水	ミサ(245年)Fr.川上 委員会
7	木	
8	金	
9	±	家庭の日
10	日	
11	月	
12	火	職員会議
13	水	宗教の集い(245年)Fr.大川 クラブ
14	木	学園連絡会
15	金	
16	±	家庭の日
17	日	
18	月	
19	火	
20	水	共同回心式(136年)Fr.大川
21	木	大掃除
22	金	終業式 スクールバス会議・校務整理
23	±	家庭の日
24	Ħ	クリスマスイヴ
25	月	<mark>クリスマス</mark> のびのび教室
26	火	のびのび教室
27	水	のびのび教室
28	木	のびのび教室
29	金	年末休校
30	±	年末休校
31	Ħ	年末体校

(今月のみことば)

愛は すべてを忍び すべてを信じ すべてを望み すべてに絶える

(コリント第一 13の7)